



*Journal de bord d'un voyageur anniviard, expatrié avant naissance ...  
Valais, 22 septembre 2014*

*Mémoires de trois jours de musique du 19 au 21 septembre  
à Saint-Luc ~ 1600 m. d'altitude, Val d'Anniviers*

## **Sentier des Jazz**

Musiciens, auditeurs et organisateurs en transhumance; dans le village, scènes en itinérance (les hôtels se transforment en salles de concert, les cafés en lieux de jam sessions).

## **Vendredi**

Début des festivités, 20 h 30, salle comble et cinq musiciens pour un hommage à Bill Evans; piano à queue monté de la plaine, saxophoniste arrivé de Brooklyn, musiciens complices (scribe au piano et arrangements). Turn Out The Stars ... «Jazz sous les étoiles». Deuxième étape... jam session un virage plus haut, au bar-pub du village; musiciens de la région, et ceux du concert qui s'y remettent – envie insatiable, inlassable.

## **Samedi**

Midi, l'astre solaire au rendez-vous; villageois, festivaliers et désalpe! Cloches de cymbales pour une batterie et quatre souffleurs au vent et aux vaches, parquées sur la place; groove festif. Changement... de lieux et d'ambiance, salle et terrasse remplies, 17 h, un satellite autour de Coltrane et McCoy; deux irréductibles gaulois pour section rythmique; symbiose la veille, fusion cette fois.

Présents aussi à la jam... introduite par des musiciens «hémus» (Lausanne...) et un public toujours nombreux et attentif.

## **Dimanche**

Equinoxe d'un été à peine commencé, aurore de petit déjeuner, brume dans le paysage et les yeux; entre les deux, un piano et un fender rhodes; l'un d'eux, l'organisateur à sa place de musicien et compositeur, tout comme l'autre, d'ailleurs.

## **Épilogue**

Concert de cinq guitaristes, un bassiste et un compositeur assis au premier rang; le nom de l'hôtel rappelle celui du 4000 visible au fond de la vallée tel un sphinx (même montagne sous un autre angle, ce pic enneigé des clichés suisses); ... cordée sur les cimes du Cervin.

**Fin** ...du voyage, redescente des hauteurs alpines; le temps passé sur une étoile filante... et comme cette dernière, on s'attend à revivre cet événement l'année prochaine, à la même

saison; on fait le vœu que «Jazz sous les étoiles» perdure longtemps sous cette magie de petit village d'altitude.

Petit clin d'œil à une ancienne chanson du coin, qui finit comme cela: «tout au pied des montagnes immaculées, loin du bruit et des plaisirs trompeurs»...!

**JAZZ  
SOUS LES  
ÉTOILES  
ST-LUC DU  
19 AU 21  
SEPTEMBRE 2014**